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令和5年　堺市議会における質疑、答弁概要

年月日 会議名 会派 発言者 質問項目 質問要旨 答弁要旨

R5.9.7
第4回市議会

（定例会・決算分科会）
自民 西川議員 図書館行政について

図書館資料（費）について、どのように充実を図ってい

くのか。

　多様化する市民ニーズに応えるためにも、図書館資料の充実は

重要と認識。

　市民の満足度を高められるよう図書館資料の充実に努める。

　

　図書館事業費全体について、経費構成の検証や事業の見直し

を進めることなどにより、図書館資料費の充実を図る。

R5.9.21
第4回市議会

（定例会・文教委員会）
創志会 渕上議員 図書館について

「図書館の再整備・新設に向けた検討」を2023堺市

長選マニフェストにかかげたことについて、中央図書館の

再整備とは別に「堺都心部」に言及した課題意識とは

何か。課題解決に向けてどう取り組んでいるのか。

　中央図書館の再整備は必要と認識。

　現時点では、「都心部」、「大仙公園周辺エリア」、「都心部と大仙

公園周辺エリアで機能・役割を分離」の3つを想定している。

　課題解決に向けてプロジェクトチームを立ち上げ、現在の図書館機

能や中央図書館を含む本市の図書館サービスネットワークを整理し、

新たな図書館の求める機能やコンセプト、そのコンセプトを具現化す

るための取組を検討しており、今年度中に考えをまとめる予定である。

R5.12.5
第5回市議会

（定例会・大綱①）
創志会 渕上議員

本市の文教施設の更新について

①中央図書館について

・中央図書館再整備の検討状況、整備時期

・再整備に併せて他施設との複合の可能性

　再整備については、令和5年1月に庁内関係課で構成するプロジェ

クトチームを設置し、継続的に検討会議を実施している。

　具体的な整備時期の明言は難しいが、中央図書館は昭和46年

に開館しており、建設後60年経過する時期を目安として取り組む。

　幅広い選択肢の一つとして、他施設の複合化の可能性も考えられ

る。


